
Sitzung vom 16.10.2017 

6. Sitzung, Beginn: 18 Uhr 

Anwesende Stimmberechtigte (10/14): 

Name Anwesend? Name Anwesend? 

Alexandra  Yvonne  Ja 

York  Ja Christoph  

Esther  Ja André  Ja 

Jessica  Ja Nora  

Johannes  Ja Philipp  Ja 

Johanna  Lidia  Ja 

Josephine  Ja   

Katharina  Ja   

Assoziierte Mitglieder (2): Jost, Sophie 

Gäste (4):Shinuna, Eric, Dennis, Flo 

Beschlüsse (Ja/Nein/Enthaltung) 

TOP’s 

1. Protokoll 

2. Berichte 

3. Feedback zur Erstizeit 

4. FSR BCE im WiSe 17/18 

5. Sonstiges 

0. Abstimmungen 

• 1000€ für die Erstifahrt (10/0/0) 

• Haushaltsplan (10/0/0) 

• Sophie in den Institutsrat Chemie (14/0/0) 

• Assoziierungen: 

o Shinuna (12/0/0) 

o Eric (12/0/0) 

o Flo (12/0/0) 

o Dennis (12/0/0) 

I. Protokoll (Ja/Nein/Enthaltung) 

• Protokoll vom 12.09.2017 (11/0/1) 
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• Protokoll vom 02.10.2017 (9/0/3) 

II. Berichte 

• Berufungskommission Anorganische Chemie 

o Kandidaten für Vorstellungsvorlesungen wurden ausgewählt, Vorlesungen finden am 

06.11. und 07.11. statt 

o die BK erwünscht Gespräche der Fachschaft mit den Bewerbern 

o die Termine werden bei der nächsten Sitzung aufgeteilt 

o Lehrvorträge von 8:15 – 10:15 in 2.25.F1.01 (?) 

o E-Mail als Einladung über die Verteiler 

• Berufungskommission Chemie-Didaktik 

o  Bewerbungsfrist ist abgelaufen, erste Sitzung der Kommission bis Ende des Jahres 

• StuGa bittet um Unterstützung bei der VeFa 

o Abstimmung (16/0/0) 

o StuGa nimmt Zuwachs in seine Reihen auf 

• Mastereinführung 

o Erni und Toxi: Erstes Mal das überhaupt der FSR anwesend war. 

o Interesse an Kitteln bestand aber kaum Infos. v. a. für Toxikologen. 

o Nächstes Jahr: Mehr Infos, besseres Einführungsangebot. Wichtig: Viele 

englischsprachige Studenten. 

o Idee die Homepage auch auf Englisch anzubieten. 

III. Feedback zur Ersti-Zeit 

• FSRler haben die Termine eingehalten. 

• Lief besser als letztes Jahr 

• Die Sitzung, an der die Beutel gepackt wurden, war unterbesetzt – in Zukunft bitte rechtzeitig 

absagen, falls man es nicht schafft (gilt auch für normale Sitzungen). 

• Einführungstag lief super. 

o Verteilerlistenproblem: einfach beim Reingehen in den Raum Emails notieren. 

• Erstifrühstück lief auch gut. 

o 25 Brötchen und 30 Waffeln waren gute Mengen. Das sollte auch in die super tolle 

Liste eingetragen werden, die Jojo irgendwann mal erstellt hat. Jost sucht die Liste. 

• Viel zu wenig Erstihefte -> nächstes Jahr mehr bestellen, evtl versuchen Anmeldezahlen 

rauszufinden. 

• Kneipenabend im Kuze lief gut – viel besser als im Lehmann die letzten Jahre da mehr kamen. 



Sitzung vom 16.10.2017 

• Kneipentour war sehr überlaufen, nächstes Jahr vielleicht mit anderen FSRs absprechen, 

damit sich die Tours nicht überschneiden. Vielleicht auch auf mehrere Bars aufteilen? 

• Planung für die Bestellung der Präpsets soll nächstes Jahr optimiert werden – Laborpilz hat 

keine vollständige Bestellung abgeschickt. Das sollte verhindert werden! 

• Kittelverkauf: Strichliste soll nächstes mal konsequenter geführt werden. 

• Eventuell Planung nächstes Jahr früher durchführen 

• Spendenbox für die Erstitage soll eingeführt werden. 

IV. FSR BCE im Wintersemester 

• Erstiparty: DJ Dalano und Nil stehen fest 

o Plakatvorschläge von Graphikdesigner Mister Tom Wagner werden vorgestellt 

o ohne punkte, 15 stk. Jost  bestellt, Kathy holt ab. 

• 1000€ für die Erstifahrt (10/0/0) 

• Idee die Sitzung einmal im Monat im Kuze abzuhalten. 

o Montag bis Donnerstag, 18 Uhr. 

o Angenommen! 

o Philipp schickt ein doodle rum 

• Grillkauf: Kathy und Lidia lassen sich von einem Geoökologen deren Grill zeigen. Vielleicht ist 

der ja toll, dann können wir uns den bei Amazon bestellen. Andre betont, wir sollen doch 

bitte auf vernünftige Schrauben achten! 

Evaluationsprojekt soll nächste Sitzung besprochen werden. York beteiligt sich an Planung. 13.11. 13-

14 Uhr: Gespräch mit Schmidt bezüglich der Evaluation. Teilnehmen werden : Philipp und Kathy 

(evtl.). 

V. Sonstiges 

• Thommy Hamann aus dem JCF wird aus dem Institutrat Chemie zurücktreten. Sophie 

übernimmt Nachfolge. 

• Bachelorinfotag soll in Zukunft auch für Masterstudenten geplant werden – Also ein Bachelor-

Master-Infotag! 

• Fragefrühstück für angehende Zweites soll dieses Jahr früher stattfinden und besser 

beworben werden. 

• Andre kritisiert die Kommunikation im FSR während der Erstizeit. In Zukunft soll auf 

Nachfragen bei WhatsApp besser eingegangen werden. 

Nächste Sitzung: Philipp schickt ein doodle herum 

 


